

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 29. Mai 2020

Sparkassenfiliale Germering- Otto-Wagner-Straße mit neuer Leitung

Filialdirektor Dominik Heinrich übernimmt ab dem 1. Juni

Karina Brauer-Mack, die langjährige Leiterin der Sparkassenfiliale Germering-Otto-Wagner-Straße übernimmt nach zwölf Jahren zum 1. Juni eine neue Aufgabe in der Sparkasse Fürstenfeldbruck. Ihr Nachfolger ist Dominik Heinrich, der in seiner Sparkassenlaufbahn in mehreren verantwortungsvollen Positionen gearbeitet hat. Zuletzt brachte er die Digitalisierung in der Sparkasse weiter voran und bearbeitete unterschiedliche Projekte und Sonderaufgaben.

Der 35-jährige freut sich jetzt auf die neue Herausforderung in Germering. Unterstützt wird er dabei von Ronald Tessarczyk, der bereits seit 2005 in der Filiale als stellvertretender Filialdirektor arbeitet. In seiner Freizeit geht Dominik Heinrich gerne in den Alpen wandern und ist leidenschaftlicher Gleitschirmpilot.

Presseinformation



Bildunterschrift

Karina Brauer-Mack übergibt den symbolischen Schlüssel an ihren Nachfolger Dominik Heinrich.